
Verbale n. 21 
 

Nell’anno 2015 il giorno 24.09.2015 ore 18.00 presso l’ Istituto San Giovanni Bosco in Viale dei Mille 12 
Colle di Val d’Elsa in seguito alla convocazione il consiglio si riunisce cosi composto: 
 
PARRI MARCO DIRIGENTE SCOLASTICO PRESENTE  
BULLERI MARTA DOCENTE PRESENTE  
FERRINI DANIELA DOCENTE PRESENTE  
FESTA ANGELA DOCENTE PRESENTE  
DE SANTI MARCELLA DOCENTE PRESENTE  
FREGOLI VALENTINA DOCENTE  PRESENTE  
GARGANO M.PATRIZIA DOCENTE PRESENTE  
TRABUCCHI FRIDA DOCENTE  PRESENTE  
VIGNOZZI SAURO DOCENTE PRESENTE  
VERNIANI AMEDEO   IIICL STUDENTE PRESENTE  
CENCETTILORENZO  VCL  STUDENTE  ASSENTE 
GHIDDI NICCOLO’     VBL STUDENTE  ASSENTE 
ROSSI MARCELLO     VAP STUDENTE  ASSENTE 
GIUSTI SILVIA   3DL GENITORE   ASSENTE 
FAZZUOLI LUCA 5AMA GENITORE  ASSENTE 
LEGNAIOLI CRISTIANA 5AL GENITORE  ASSENTE 
BIANCIARDI GIGLIOLA 4AMA GENITORE PRESENTE  
CIANI DAVID ATA PRESENTE  
LOPIANO PIERINA ATA PRESENTE  

 
Constatata la validità della seduta  il dirigente scolastico ,essendo decaduto il presidente e  non essendo 
ancora stato eletto il nuovo presidente , la dichiara aperta. Verbalizza la sig. Lopiano Pierina. 
 
Si passa all’esame dei punti all’odg. 
 
1) Elezioni del Presidente fino al prossimo Consiglio d’ Istituto 
2) Approvazione verbale precedente; 
3) Convenzione di cassa ( contratto pluriennale dal 01-01-2016 al 31.12.2019- 4 anni) 
4) Proposta di proroga del contratto di assicurazione per n. 6 mesi ( dal 01.01.2016 al 30.06.2016) 
5) Programmazione rete scolastica 
6) Individuazione componenti comitato di valutazione 
7) Approvazione progetti PON  e altri progetti 
8) Foto di classe 
9) Percentuale di suddivisione del Fis tra docente e ATA 
10) Varie ed eventuali 
 
 
1) Elezioni del Presidente fino al prossimo Consiglio d’ Istituto 
Si procede alla surruga del Presidente del Consiglio d’ istituto sino alla nuova elezione del consiglio istituto 
per il triennio 2015-18 .Risulta eletta all’ unanimita’ la sig.ra Bianciardi Gigliola 
 
2) Approvazione verbale precedente 
Il D.S. legge a tutti i componenti del consiglio il verbale del precedente consiglio, i componenti ne prendono 
atto e approvano all’unanimità. 

 
3) Convenzione di cassa ( contratto pluriennale dal  01-01-2016 al 31.12.2019- 4 anni)  
Il D.S. comunica che con il 31 dicembre 2015 scade la convenzione di cassa  con la Banca di credito 
cooperativo di Cambiano e che  quindi  deve  essere effettuata una nuova gara  
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°95 
 

All’unanimità l’effettuazione della gara per l’attribuzione del servizio di cassa dell’istituto . 
 
4) Proposta di proroga del contratto di assicurazio ne per n. 6 mesi ( dal 01.01.2016 al 30.06.2016) 



Il D.S. comunica che a partire dal primo di gennaio scade il contratto di assicurazione scolastica(RC e 
infortuni) e propone al consiglio di richiedere una proroga di 6 mesi data la complessità della predisposizione 
di una nuova gara . 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico e ritenuto che le valutazioni del dirigente circa la complessità 
dell’organizzazione di una nuova gara siano fondate  

 
Delibera n°96 

 
All’unanimità  di procedere alla richiesta di una proroga semestrale del vigente contratto di assicurazione(RC 
e infortuni)  
 
5) Programmazione rete scolastica 
Il D.S comunica che in sede di collegio docenti è stata deliberata la proposta di richiedere l’attivazione di un 
corso serale di Liceo delle scienze umane  ma che da una successiva verifica della normativa 
sull’’educazione degli adulti è emerso come per i corsi serali non sia possibile l’attivazione di percorsi liceali 
tranne che per il Liceo artistico e pertanto risulta evidente come non si possa dar corso alla proposta del 
Collegio. 
Inoltre il dirigente scolastico porta a conoscenza del consiglio il testo del documento approvato dal collegio 
docenti nella sua ultima seduta che si riporta di seguito: 
“Il Collegio docenti  dell’ISIS “San Giovanni Bosco di Colle di Val d’Elsa “  sottopone all’attenzione 
dell’Amministrazione provinciale di Siena ,della Regione Toscana  e dei Comuni valdelsani  ,in occasione 
delle operazioni finalizzate alla razionalizzazione e determinazione della Rete scolastica per l’a.s 2016-17, le 
seguenti osservazioni che si auspica possano essere tenute di conto nella predisposizione degli atti relativi 
alla determinazione della rete scolastica per l’a.s. 2016-17 o, comunque, per determinazioni successive 
qualora per l’anno 2016-17 non si intenda operare : 

1- Dal corrente anno scolastico è stato trasferito nella sede di Colle val d’Elsa, nello stesso edificio 
dove sono collocati questo Istituto e il Liceo Volta  la sezione enogastronomica dell’Istituto Ricasoli 
di Siena, prima collocata a San Gimignano 
 

2- La suddetta sezione è stata staccata dall’Istituto “San Giovanni Bosco” presso il quale era nata,  
come trasformazione dell’originaria sez. turistica  al momento della confluenza degli indirizzi di 
studio del vecchio ordinamento  nei nuovi della  Riforma Gelmini, e si era sviluppata grazie 
all’impegno di tutta la comunità scolastica dello stesso San Giovanni Bosco, con decisione , 
incomprensibile per la comunità scolastica del San Giovanni Bosco(si veda al riguardo i documenti a 
suo tempo inviati da questo consiglio e dal collegio docenti alla Provincia di Siena ,alla Regione  e ai 
Comuni valdelsani) presa dall’Amministrazione provinciale in sede di determinazione della rete 
scolastica a.s. 2013-14. 
 

3- Si fa  notare come la comunità del San Giovanni Bosco ,e in specie la sezione professionale  
Cennini, abbia contribuito alla nascita allo sviluppo e all’organizzazione della sezione 
enogastronomica di San Gimignano, sia dei corsi diurni che carcerari, mettendo a disposizione oltre 
all’entusiasmo  e alla professionalità  dei propri operatori anche la consolidata esperienza nella 
gestione di indirizzi professionali  
 

4- Di conseguenza  si rappresenta in questa sede l’opportunità di valutare ,ai fini di una 
razionalizzazione “vera”, come la convivenza sotto uno stesso tetto di tre diverse  istituzioni 
scolastiche (ISIS San Giovanni Bosco,Liceo Volta e sez. enogastronomica dell’ISIS Ricasoli di 
Siena) possa essere problematica e possa   produrre  , se non ricondotta ad unitarietà di gestione  
con riferimento per lo meno alle tipologie d’indirizzi , un rischio nell’orientamento degli studenti verso 
gli indirizzi professionali, potendosi sviluppare forme di concorrenzialità esasperate , non più limitate 
dalla diversa ubicazione delle scuole,  qualora  l’orientamento stesso non venga sviluppato da un 
unico soggetto , in considerazione della struttura del territorio valdelsano  e del bacino potenziale  di 
utenza  , con il rischio ulteriore che si assista a penalizzazione di alcuni indirizzi e al rigonfiamento di 
altri ,anche in contrasto con la struttura e la vocazione  del tessuto economico di riferimento , fatto 
che sicuramente potrebbe essere meglio governato da una gestione unitaria  almeno di un solo 
polo professionale valdelsano   e   pertanto  
  

si richiede 
 

ai soggetti in indirizzo di valutare l’opportunità , stante la  recente collocazione nella sede di Colle 
della sezione per l’enogastronomia , del rientro della sezione stessa all’interno della sez. prof. le 



Cennini dell’ISIS San Giovanni Bosco (sembra quasi un paradosso ,infatti, la collocazione a Colle 
Val d’Elsa  della sezione enogastronomica nello stesso luogo dove si trova l’ISIS San Giovanni 
Bosco ,ma dipendente da altra istituzione scolastica con sede a Siena , quando la stessa sezione 
enogastronomica  è nata e si è sviluppata dentro il nostro istituto)  ricomponendo un unico polo di 
istruzione professionale in Valdelsa riconducibile alla sezione professionale Cennini dell’ISIS 
San Giovanni Bosco  ,come è stato fino al 2012-13, quando appunto la sez. enogastronomica di 
San Gimignano dipendeva da questa istituzione scolastica.” 

 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 
Visto il documento approvato dal Collegio docenti nella sua ultima adunanza 
 

Delibera n°97 
 

All’unanimità il consiglio    fa proprio il documento approvato all’unanimità  dal collegio docenti nella seduta 
del  7-9-2015 , di cui in premessa, chiedendone l’inoltro a:  Assessore all’istruzione Regione Toscana, 
Presidente dell’Amministrazione prov.le di Siena, Sindaci dei comuni della Valdelsa 
 
6) Individuazione componenti comitato di valutazion e 
Il D.S. comunica al Consiglio che la L.107/2015 prevede una nuova composizione del comitato di 
valutazione(3 docenti di cui 1 indicato dal C. d’I e 2 dal Collegio docenti,1 studente e 1 genitore indicati dal 
C.d’I. e 1 rappresentante dell’USR ) e illustra al consiglio le funzioni del nuovo comitato di valutazione  
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°98 
 

All’unanimità di non procedere in questa sede all’individuazione dei componenti del comitato di valutazione 
di competenza del Consiglio d’istituto essendo questo consiglio in scadenza triennale rinviando la 
designazione alla prima riunione del nuovo consiglio d’istituto che si insedierà dopo l’elezione per il rinnovo 
triennale prevista per il 15 novembre 2015 e invece  di procedere all’individuazione delle modalità con cui il 
consiglio dovrà procedere all’individuazione dei propri rappresentanti che vengono stabilite con l’elezione a 
scrutinio segreto da parte dell’intero consiglio   per le singole categorie di rappresentanza. 
 
7) Approvazione progetti PON  e altri progetti 
Il D.S. illustra tre proposte progettuali, da presentare congiuntamente ad altre istituzioni scolastiche della 
Valdelsa  in relazione a tre avvisi MIUR: Avviso 10740/2015,Avviso 9035/2015 e Avviso MIUR del 15-9-2015  
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 
Visti gli avvisi di cui in premessa  
Ritenuto che le proposte progettuali siano coerenti con l’offerta formativa dell’istituto  
Visto art.33 del D.I. 44/2001 
Visto che la scuola è parte della Rete scuole Valdelsa  
 

Delibera n°99 
 

All’unanimità   approva la partecipazione  e  la conseguente autorizzazione alla presentazione dei seguenti 
progetti: 

1) Manifestazione d’interesse per  la costituzione in Valdelsa di un Laboratorio per l’occupabilità 
nell’ambito del Piano nazionale scuola digitale (Avviso 10740 del8-9-2015) per un budget 
complessivo di  euro 300.000. 

2) Progetto per l’ampliamento e adeguamento strutture di rete LAN/WLAN(Avviso MIUR 9035 del 
13-7-2015- obiett. Specif. 10.8) 

3) Progetto sullo sviluppo delle competenze in italiano e sullo studio degli autori del ‘900 nei 
percorsi d’istruzione second. di 2° grado (Avv. MIUR del 15-9-2015) 

 
 
7) Foto di classe  
Si rimanda al prossimo consiglio d’ istituto 
 
8) Percentuale di suddivisione del Fis tra docente e ATA 
Il D.S. propone al consiglio di stabilire come per il trascorso anno scolastico la percentuali di ripartizione FIS 



tra personale docente e personale ATA nel seguente modo: Personale docente il 75% e personale Ata 25% 
 
Il Consiglio d’Istituto  
Sentito il Dirigente Scolastico 

Delibera n°100 
 

All’unanimità  di approvare la proposta del dirigente scolastico 
 
9) Varie ed eventuali 

1- Fissazione data elezioni organi collegiali. Su proposta del dirigente scolastico viene fissata la data 
per l’elezione delle diverse rappresentanze nei consigli di classe, dei rappresentanti della Consulta 
e dei rappresentanti delegati per il Parlamento degli studenti per il giorno 29-10-2015. 

2- Il dirigente informa che  il  direttore generale dell’USR Toscana ha fissato le elezioni per il rinnovo 
triennale dei Consigli d’istituto per il giorno 15-11-2015 
 
 

 Alle ore 19.30 esaurito l’ odg la  seduta si scioglie. 
   
 
IL Segretario        Il Presidente del C.I.  
Pierina Lopiano                           Gigliola Bianciardi 
 


